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25/07/2012 - AGGIORNATO IL PROTOCOLLO INAIL-PATRONATI

A sancire lo stretto legame che da anni caratterizza la sinergia fra l&rsquo;Istituto Nazionale per
l&rsquo;Assicurazione contro gli Infortuni sul Lavoro e gli enti di patronato, il 24 luglio 2012 &egrave;
stato sottoscritto a Roma un nuovo protocollo tra il presidente dell'INAIL, Massimo De Felice, e 29
tra i principali patronati italiani.
L&rsquo;Epas, in prima linea di fronte ai bisogni e alle esigenze dei cittadini, continua la sua
missione assistenziale usufruendo di ogni strumento utile affinch&eacute; si possa offrire un
sostegno concreto alle difficolt&agrave; sociali. Viene cos&igrave; consolidato il ruolo di
interlocutore tra la Pubblica Amministrazione ed i cittadini rivestito dal patronato.
&ldquo;Il nostro &egrave; un supporto che deve spalleggiare una formazione continua &ndash;
afferma il Presidente Nazionale del Patronato Epas, Denis Nesci &ndash; ed &egrave; importante
che vengano diffuse le informazioni necessarie riguardo condizioni di sicurezza che i lavoratori, ma
soprattutto i datori di lavoro devono rigorosamente rispettare affinch&eacute; i presupposti per
un&rsquo;attivit&agrave; lavorativa sicura siano garantiti. D&rsquo;altro canto, per fare in modo che
vengano assicurati i diritti degli impiegati, il Patronato Epas ha rafforzato la sua collaborazione con
l&rsquo;Inail ed ovviamente &ndash;dice ancora il Presidente Nazionale Epas- provvederemo a
mettere in atto ogni misura prevista per aumentare il livello di sicurezza sul lavoro&rdquo;.
L&rsquo;attuale accordo, in modifica del precedente sottoscritto nel giugno 2002, si propone di
potenziare la cooperazione fra gli enti invitando gli stessi all&rsquo;utilizzo di nuovi strumenti
informatici, al fine di fornire pi&ugrave; servizi previdenziali garantendo una sempre maggiore
qualit&agrave;.
La tempistica costituisce un altro punto focale del protocollo: la volont&agrave; di rendere fluido,
agevolato e rapido lo svolgimento delle pratiche ha fatto s&igrave; che venisse promosso
l&rsquo;utilizzo dei sistemi telematici come mezzo di comunicazione e scambio di dati.
Concludendo, il Presidente Denis Nesci dice: &ldquo;Continueremo, come previsto dal protocollo,
con tavoli tecnici centrali specifici, allo scopo di confrontarci&nbsp; sulle tematiche pi&ugrave;
rilevanti e per discutere e programmare iniziative valutando la creazione di nuovi programmi laddove
questa operazione risulti necessaria&rdquo;.
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